



PRESSEINFORMATION

Ortsgemeinde Nievern will den Klimaschutz stärken

Ein Mehr an Klimaschutz plant die Ortsgemeinde Nievern im Rhein-Lahn-Kreis. In einem Workshop Anfang August, der vom ehrenamtlichen Klimaschutzpaten Stefan Lenz und der Energieagentur Rheinland-Pfalz initiiert wurde, diskutierte Bürgermeister Lutz Zaun mit lokalen Akteuren des Klimaschutzes über den weiteren Ausbau von Maßnahmen in der Gemeinde.

„Der Klimaschutz ist eine der dringlichsten Herausforderungen unserer Zeit. Wir in Nievern, können unseren Teil dazu beitragen, klimafreundlicher und nachhaltiger zu handeln“, so Bürgermeister Zaun, der den Umsetzungs- und Priorisierungsworkshop am 01. August 2023 eröffnete. Stefan Hecker, Klimaschutzmanager der Verbandsgemeinde Bad Ems-Nassau, Vertreter der Energiekommission Nievern und der ehrenamtliche Klimaschutzpate Stefan Lenz diskutierten bei dem Termin über unterschiedliche Themen. Dabei ging es sowohl um Biodiversitätsmaßnahmen wie auch Aktionen zur Sensibilisierung und Aktivierung der Bevölkerung für den Klimaschutz. Gesprochen wurde zudem über die Verwirklichung größerer Energieprojekte, wie beispielsweise den Ausbau von Wind- und Solarenergie.

Bürgermeister Zaun und die Teilnehmer des Workshops hoben besonders die gute und wichtige Zusammenarbeit mit anderen Ortsgemeinden sowie der Verbandsgemeinde Bad Ems-Nassau hervor. Durch den Austausch von Erfahrungen und Ideen könnten gemeinsame Ziele im Klimaschutz besser erreicht werden.

Die Ergebnisse des Workshops hat die Energieagentur Rheinland-Pfalz dokumentiert. Sie sollen nun in Zusammenarbeit mit der Ortsgemeinde Nievern in einen konkreten Maßnahmenplan und Aktionen vor Ort münden. Bürgermeister Zaun betonte abschließend: "Als Ortsgemeinde sind wir entschlossen unseren Beitrag zum Klimaschutz zu leisten und nachhaltige Maßnahmen umzusetzen. Das Projekt 'KlikKS' bietet uns die Möglichkeit, gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern, unsere Gemeinde zukunftsfähig zu gestalten."

„Klimaschutz in kleinen Kommunen und Stadtteilen durch ehrenamtliche Klimaschutzpat:innen“ (KlikKS) verfolgt das Ziel, die Klimaschutzmaßnahmen in Gemeinden und Ortssteilen zu stärken und eine nachhaltige Entwicklung voranzutreiben. Das "KlikKS"-Projektteam der Energieagentur Rheinland-Pfalz wird weiterhin eng mit der Ortsgemeinde Nievern, der Energiekommission und dem Klimaschutzpaten Stefan Lenz zusammenarbeiten, um bei der Verwirklichung der Projekte zu helfen.

Die Energieagentur Rheinland-Pfalz unterstützt als kompetenter Dienstleister Kommunen und ihre Bürgerinnen und Bürger in Rheinland-Pfalz bei der Umsetzung von Aktivitäten zur

Energiewende und zum Klimaschutz. Sie wurde 2012 als Einrichtung des Landes gegründet und informiert unabhängig, produkt- sowie anbieterneutral.

Kontakt: Energieagentur Rheinland-Pfalz GmbH
Dagmar Schneider / Leiterin Kommunikation & Pressesprecherin
Telefon 0631 / 34371 - 158
E-Mail: dagmar.schneider@energieagentur.rlp.de

Informationen über die Energieagentur Rheinland-Pfalz im Internet:

www.energieagentur.rlp.de
www.energieagentur.rlp.de/newsletter
[www.twitter.com/energie_rlp](https://twitter.com/energie_rlp)
www.facebook.com/energie.rlp
<https://www.earlp.de/linkedin>
<https://www.earlp.de/youtube>